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ORARIO DI CONVOCAZIONE: 09,00- 10,00  

 

                                             

ORARIO INIZIO SEDUTA 09,30 
CONSIGLIERI PRESENTI Presente 

Assente 

ORA 

ENTRATA   
ORA  

USCITA 

ORA 

ENTRATA 
ORA 

USCITA 

  

Caracausi               Paolo 

 

P / / 10,00 11,35   

Ficarra                    Elio 

 

P / / 10,00 11,30   

Amella                   Concetta P / / 10,05 11,45   

Giaconia         Massimiliano 

 

P 09,00 09,00 10,00 12,05   

Meli                       Caterina          

 

P / / 10,20 12,05   

SINTESI VERBALE 
(Eventuali integrazioni in dettaglio dello svolgimento della seduta relative esclusivamente alla discussione potranno 

successivamente essere inserite in un documento che farà parte integrante per relationem del presente verbale, e che 

dovrà essere trasmesso entro 20 giorni all’Ufficio Autonomo al Consiglio Comunale) 

L’anno 2019, il giorno 9 del mese di settembre, la Commissione si è riunita presso la propria sede, 

giusta convocazione prot. n. 549/19 del 28  agosto 201. Alle ore 09,00 è presente il consigliere 

Giaconia, si rinvia di un’ora. Alle ore 10,00 sono presenti il Presidente Caracausi e  i cons. 

Ficarra e Giaconia.  Il Presidente, assistito dalla segretaria supplente Angela Scafidi, constatata la 

presenza del numero legale dichiara aperta la seduta. All’Odg. 1) Incontri con i vertici delle 

Società partecipate; 2)Disamina degli atti della Commissione;  3)Lettura e approvazione verbali 

precedenti; 4)Varie ed eventuali.  

Il Presidente dà il benvenuto al dott Butera , presidente dell’AMG. Alle ore 10,05 entra il cons. 

Amella.  Interviene il cons. Giaconia, in  merito alla proposta di delibera  avente per oggetto. “P.I. 

2018/20 della AMG spa- ex art 32 del regolamento unico dei controllo interni”- areg 

1004468/2017. A tal proposito, ricorda che, visti i rilievi mossi dai Revisori dei Conti, la 

Commissione, al fine di evitare di esprimere parere negativo,  aveva sollecitato gli Uffici di 

competenza ad attivarsi per assicurare il superamento delle criticità contabili rilevate.  Il dott. 

Butera riferisce che il nuovo piano Industriale è stato inoltrato al Comune, anche se non è chiaro 

chi sia il referente comunale vista la recente riorganizzazione. Di fatto, il nuovo P.I. non è stato 

ancora approvato dall’Assessore al ramo e dall’Assemblea dei Soci. L’operatività programmatica è  

di pertinenza dell’ Assessore Prestigiacomo, il referente della parte economica è il Settore 

Bilancio, mentre la parte giuridica compete alla dott.ssa Agnello. Quando vigeva l’Ufficio 

Controllo  e questo era diretto dal dott. Maneri , tutti documenti di programmazione dovevano 

passare  in Giunta prima  e poi dall’Assemblea dei Soci, anche se nello statuto vigente si fa 

riferimento solo all’approvazione da parte dell’Assemblea dei Soci. Il cons. Giaconia ricorda che 

gli atti della Rap sono stati approvati dalla Giunta, mentre la programmazione di pertinenza 

dell’AMAT è stata approvata solo dall’assemblea dei Soci,  per cui si domanda come mai si sia 

verificata tale difformità e aggiunge di ritenere, comunque,  corretto l’iter che prevede il passaggio 

in Giunta. Il dott. Butera riferisce che sono stati fatti quattro  incontri con i Soci ma nulla è stato 

approvato perché  l’ Assessore al ramo, ossia l’arch. Prestigiacomo, che presenziava alle sedute, 
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non aveva preliminarmente interloquito con il Ragioniere Generale.  

Il dott. Butera pone l’attenzione sul P.I. e riferisce che  il rilievo mosso dal Collegio dei Sindaci 

dell’azienda  riguarda il fatto che non si descrivono le strategie da seguire per la “Gara d’Ambito” 

aggiungendo però che è del tutto inopportuno rendicontare in merito perché si rischierebbe di 

avvantaggiare i competitors. Inoltre, considerato che il Comune di Palermo è la stazione appaltante 

ed è anche   Socio Unico dell’AMG, se dovesse indire un gara per l’appalto del gas si 

verificherebbe un evidente conflitto di interesse. Ne consegue che bloccare l’approvazione del 

Piano triennale, con questa motivazione, risulta poco sensato. Alle ore 10,20 entra il cons. Meli. Il 

dott. Butera prosegue riferendo che, partecipando ai  convegni Anci, ha appreso che alcune 

aziende, ad esempio  l’Italgas,  hanno accantonato notevoli somme per le Gare d’Ambito. Il 

presidente Caracausi chiede cosa succederebbe qualora  l’AMG non si aggiudicasse la gara e gli 

viene risposto che,  dal punto di vista occupazionale, non cambierà nulla, però  ricorda che una 

buona percentuale di dipendenti andrà in pensione e quindi l’azienda rimarrà comunque  sguarnita. 

In merito al Piano del Fabbisogno riferisce che è già stato inoltrato alla dott.ssa Agnello e che si 

rimane in attesa di una risposta. Il Piano ha subito vari aggiustamenti perché non corrispondeva 

alla direttiva vigente ed è stato redatto  per un anno, perché così era stato concordato col dirigente, 

dott. Maneri. Teoricamente la dott.ssa Agnello dovrà seguirne l’istruttoria col Direttore Generale e 

successivamente presentarlo in Giunta.    

Il presidente Caracausi chiede informazioni in merito alla mobilità orizzontale e il dott. Butera 

risponde che all’azienda occorre  personale tecnico già specializzato, in tempi brevi.  

Da quanto emerso dalla discussione, il Presidente, congiuntamente al  cons Giaconia, sottolinea 

l’opportunità di  convocare la dott.ssa Agnello in data da definire.  

Il Presidente chiede anche delucidazioni sul Contratto di Servizio e sul fatto che fino a qualche 

tempo fa l’azienda interveniva in forma straordinaria, anticipando le somme necessarie, mentre 

oggi non succede più. Il dott. Butera, in riscontro alla manutenzione straordinaria  fa presente che è 

cambiato il modus operandi perché l’azienda non ha ricevuto dal Comune i rimborsi relativi a 

numerose  fatture presentate e certificate dai Revisori. Ponendo l’attenzione sul Contratto di 

Servizio, il dott. Butera comunica che si sta adoperando affinché l’Azienda diventi certificata 

ESCO, precisando che il passaggio successivo è rappresentato dall’estensione temporale del 

Contratto, indispensabile  al fine di poter ottenere finanziamenti da parte di investitori privati. 

Il cons. Amella interviene, sottolineando come il permanere dell’attuale situazione renda 

impossibile l’erogazione di servizi adeguati per i cittadini, ingenerando continue lamentele e 

rimostranze.  

Il presidente Caracausi chiede se i finanziamenti pervenuti dal PON METRO siano stati già 

utilizzati ed il dott. Butera risponde che si sta già operando a Mondello. In atto, la ditta ha 

realizzato i lavori necessari, però  manca la consegna ufficiale al Comune per cui AMG non può 

intervenire in caso di segnalazioni.  

Il Presidente chiede come mai non si è proceduto alla rimozione dei pali dismessi nella zona della 

Stazione Centrale e gli viene detto che  nel progetto originario, all’interno del computo metrico, 

era anche prevista  la dismissione dei pali, successivamente è stata tolta e si è stabilito di eseguirla 

con il ribasso d’asta, ma nulla è stato fatto ad oggi. Riferisce che in data odierna avrà un incontro 

con l’Ass. Prestigiacomo per discutere delle criticità aziendali e le parlerà anche di questo 

problema.  

Il presidente Caracausi chiede notizie su come il neo presidente stia procedendo alla 

riorganizzazione aziendale. Il dott.  Butera risponde che in primis ha provato a riorganizzare 

l’aspetto afferente alla segnalazione dei guasti, con scarsi risultati, per difficoltà logistico-

organizzative legate al posizionamento dei pozzetti di ispezione non adeguati ed obsoleti. Lamenta, 

inoltre,  l’impossibilità  di  procedere alla sostituzione delle lampade al mercurio, dal momento che 

tale sostituzione comporterebbe necessariamente un intervento di manutenzione straordinaria.  
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Il Presidente chiede  informazioni sulla nomina del Direttore Generale e sulla situazione dei 

semafori. Il dott. Butera riferisce che, per quanto riguarda il Direttore generale, il bando  è stato 

indetto e si sta procedendo alla selezione. Per quanto riguarda i semafori si sta procedendo alla 

sostituzione di alcuni di essi. Il problema è che l’appalto è stato fatto tra il Comune ed un privato e 

l’azienda non è stata contattata per sapere su quali impianti intervenire. 

Il Presidente attenziona la nota  prot. 562 del 02/09/219 trasmessa dalla Commissione all’azienda 

al fine di segnalare la presenza di una cabina gas priva di copertura alla Bandita e chiede 

delucidazioni in merito. Gli viene risposto che approfondirà tale aspetto e rendiconterà in 

proposito. Inoltre, viene chiesto alla segreteria di inoltrare una nota a tutti i presidenti delle Società 

partecipate per  chiedere copia del P.I e del Piano del fabbisogno del personale, in modo da  

convocare, successivamente, la dott.ssa Agnello. A questo punto il Presidente ringrazia il dott. 

Butera per la sua presenza. Si passa al secondo punto all’Odg e la segretaria verbalizzante 

attenziona le note pervenute via mail. In merito alla questione relativa  all’individuazione del  

referente della riqualificazione ex campo nomadi della Favorita, l’addetta alla segreteria G. Gnoffo 

comunica che l’Ing. Collura, in qualità di ultimo referente oggi è assente e che il collega dello 

stesso ufficio, dott. Fabio Teresi , che collabora con detto ing., non è a conoscenza dell’argomento 

e non ricorda neanche di averne mai sentito parlare. Alle ore 11,30 esce il cons. Ficarra. Alle ore 

11,35 esce il Presidente ed assume le sue  funzioni il cons. Meli, più anziano per voti.  La 

segretaria verbalizzante riferisce che è pervenuta in Commissione una nota dallo Staff del 

Consiglio da girare ai consiglieri della Commissione, al fine di  procedere,  nelle sedi opportune, 

all’approvazione delle sedute di C.C del 18, 26, 28 Giugno; 2, 25 luglio, 7 Agosto.   Alle ore 11,45 

esce il cons. Amella.  

Si passa al terzo punto all’OdG e la segretaria supplente Francesca Parlapiano dà lettura del 

verbale n. 170 del 4 settembre u.s. che viene approvato all’unanimità dei presenti. 

Alle ore 12,05 si chiude la seduta 

 ORARIO FINE SEDUTA 12.05 

              La segretaria supplente                           Il Presidente                                                                     

       Angela Scafidi              Paolo Caracausi 

 

                 Il Presidente f.f. 

                                        Caterina Meli 

             
   

                                                                                                                                                 

 

           

                                                                                                         


